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INDICATIF DE SECTION   HB9LC 
RELAIS V.H.F : Simplex à répétition 145.225 MHz FM      "ECHO DE HB9LC" 
REUNION MENSUELLE :  Le 3ème vendredi du mois à 20 heures 
 Local des Amis des Chemins de Fer 
 Commerce 126a 
 2300 La Chaux-de-Fonds 
QSO DE SECTION : Le jeudi précédant la réunion à 20h00 sur 145.550 MHz FM 
Autres QSO's :  Lundi et vendredi à 19h30 sur 145.550 MHz FM 
 Dimanche à 13h00 sur 28.450 MHz USB 

ADRESSE POSTALE : Case postale 1489 
 CH 2301 La Chaux-de-Fonds 
Banque Raiffeisen  CCP 23—3107- 0   
 IBAN : CH53 8023 7000 0116 6964 0 

ADRESSE INTERNET : www.hb9lc.ch 
         Pour infos : HB9BMT ou HB9HLI 

SSEEMMOONNEE  IINNFFOORRMMAATTIIOONNSS  
  

Décembre 2011 
 

Section des Montagnes Neuchâteloises de 
l’Union des Amateurs suisses d'ondes 

courtes.  
 

HB9LC 

Ce bulletin a été réalisé par HE9JNI, Jean et HB9EPN, Georges.  
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Le temps étant incertain, le rendez-vous est fixé au local des Amis des 
Chemins de fer à 14 heures. S'y retrouvent  HB9BMT, Jean-Claude, HB9SWL, 
Pierre, HB9ESE, Pierre et HB9EPN, Georges. HB9EPM, Philippe profite d'une halte 
pour monter dans le wagon ! Nous profitons de faire des réflexions sur le week-
end de la Braderie, de discuter de photos, de radio, hé oui, cela nous arrive, de 
programmes, d'ordinateurs. Tout cela autour d'un café ou d'une boisson fraîche. 
Georges a donné l'épreuve du journal pour d'éventuelles corrections avant son 
tirage définitif et son envoi. Ne pas oublier qu'il est possible de le consulter sur le 
site ou de le télécharger pour le consulter tranquillement, voir l'imprimer. Son 
format est en A4. Le format A5 va être abandonné car Georges a l'imprimante 
qui le faisait à bout de souffle. Sur la nouvelle, il n'y a pas le recto-verso. De plus 
quand on imprime une face et que l'on retourne les feuilles, il y a souvent des 
feuilles qui se collent entre elles. On perd, du temps, de la patience et de 
l'énergie ! Il serait aussi bon que quelqu'un reprenne sa création pour apporter 
du sang neuf… 
 
 
 
 

Le temps changeant sans cesse, l'équipe s'est retrouvée au local, soit BMT, 
SWL, ESE, les Moineaux et EPN. Pendant que Jean-Claude expliquait comment 
se passait le langage HTLM, le reste refaisait le monde. C'est vrai qu'il faudrait un 
bon coup de ceinture pour remettre l'église au milieu du village. Puis un café a 
calmé tout le monde avant la séparation. Et dire que le jour suivant, on se 
croyait en été.  
 
 
 
 

Jour défini pour la traditionnelle rencontre du mois. Se sont retrouvés : 
HB9ULL, Emmanuel, Fritz, HB9EVH, HB9SWL, Pierre, HB9EPM, Philippe, HB9ESE, 
Pierre, HB9BMT, Jean-Claude, HB9EPN, Georges puis HB9EOU, Ludovic à la sortie 
de son job. Comme il n'y a pas eu de courrier à la case, on reparle d'autre 
chose. SWL demande si nous avons des nouvelles de l'USKA. Peut-être le 
Président a reçu quelque chose. SWL demande s'il y a des inscriptions pour le 
souper du Maillard le 28 du mois. Georges répond qu'il y en a quelques unes et 
à fait un rappel aux branchés. Pierre relève que depuis la réorganisation il y a 
moins d'intérêt des membres. Il souligne aussi que le groupe du mercredi avait 
pour mission de revoir les statuts; de réintroduire des assemblées avec un 
protocole. L'équipe a entendu le message. Georges à peine rentré au domicile, 
a ressorti les statuts actuellement en vigueur date de 1975. Ils avaient 
simplement été retranscrits afin qu'en cas de demande, on puisse en donner un 
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exemplaire. La soirée est rapidement passée et c'est 22 heures bien tapées que 
le dernier quittait le local. 
 
 
 

A 12h45, j'allume le radio et me règle sur 28'450 MHz. A 13 heures, j'entends 
un appel de Jack, HB9LN. A nous deux, nous occupons la fréquence pour un 
bon bout de temps. Malgré des blancs, grands comme une maison, personne 
ne s'incorpore. Il est vrai qu'à cette heure, quelques uns sont encore à table. 
 
 
 

HB9BMT, HB9SWL, HB9ESE, les Moineaux,  et HB9EPN se retrouvent au local. 
Le but premier est de revoir les statuts qui datent de la fondation de la société. 
Après les avoir comparés à ceux d'autres clubs trouvés sur le NET, nous 
constatons qu'ils sont comparables. Il nous reste à revoir l'organisation de la 
société, car depuis que nous ne faisons plus d'assemblées officielles avec 
procès-verbal, plus rien ne se fait. Nous remarquons que c'est au Président de 
convoquer un comité et de parler des problèmes actuels du moment et de 
juger s'il faut informer les membres qu'il sera discuté de tel ou tel chose lors de la 
rencontre du ?. 

Il faut faire un écrit car peu de membres sont présents lors du QSO de 20 
heures fait la veille de la rencontre pour les informer de quoi il sera porté à 
connaissance. 

De ce fait, les statuts demeurent pour l'instant en leur teneur sans 
modifications. 
 
 
 
Ce mercredi correspondant avec le traditionnel souper au Maillard, le rendez-
vous de l'après-midi a été annulé. Personnellement, j'avais déjà autre chose et 
n'ai pu y participer. A ce jour je n'ai reçu aucun commentaire sur le 
déroulement de cette soirée. Mais il semble que comme d'habitude tout se soit 
bien passé. 
 
  
 
Ce mercredi nous n'étions pas des plus à se retrouver sur la fréquence. De ce 
fait la rencontre a été annulée. 
 
 
 
A nouveau un mercredi durant lequel nous avons refait le monde. Côté radio 
pas beaucoup à dire, puisque la plus part vaquaient à d'autres occupations. De 
plus, il n'y a pas beaucoup de trafic dans la journée. 
Il est aussi vrai que nos esprits sont occupés par la santé de proches et d'amis 
que l'on voit moins souvent.  
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C'est ce jour là que Pierre nous a dit avec gestes : "Je sais pourquoi je le  sais, 
mais je le sais !" Contrairement à ce que l'on pourrait croire, il ne parlait pas de la 
grandeur d'un poisson ! 
 
 
 
 
Ce mercredi fut un jour de relâche. Et l'on s'est donné rendez-vous pour le stam 
du vendredi 21 octobre. 
 
 

 

Les années passent et personne ne me contrariera ! Hé oui, 
l’imprimante qui me permettait de faire le journal en format 
A5 en recto-verso est à bout de souffle. Je vais encore tenter 
d’imprimer  le dernier de l’année. Mais en 2012, l’épreuve ne 
se fera qu'au format A4. 

 

Pour ce dernier numéro, je voudrais souligner le travail 
qu’accompli Jean. A chaque numéro, il a régulièrement un 
article et quand sa santé le permettait, il avait à cœur de 
narrer les diverses manifestations que l’on faisait. Nous lui 

devons le CQ du 160, l’aventure du H26, les soupers et pique-niques. Il a aussi la 
main facile que ce soit pour peler les patates ou les oignons, de faire la vaisselle, 
d’allumer et maintenir le feu. 

Il avait à cœur que ce petit journal relie les membres de la section qui ne 
peuvent participer afin de les tenir en mémoire avec nous. 

Il avait des idées pour notre hobby et cherchait à nous entraîner à faire un 
plus. 

Jean, je voudrais ici te dire merci pour l’aide que tu as apportée afin que 
la SEMONE se fasse connaître au travers de ce bulletin. 
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Depuis que nous nous retrouvons au local des Amis des Chemins de fer, il 
est constaté que la fréquentation des rencontres mensuelles a baissée. C'est 
une poignée qui se retrouve. Faut-il refaire des assemblées chaque mois, une 
tous les 3 mois ou se retrouver un restaurant qui accepterait de nous recevoir ?  

Alors nous attendons vos suggestions, vos idées, vos points de vue, car il 
faut que l'on puisse informer les membres pour la convocation de l'assemblée 
générale de février 2012. On pourrait en discuter lors du vendredi 21 décembre, 
der de l'année. 
 

 
Visite du site entre le 10 septembre 

 
 
Et le 21 octobre 

 

Quelques pays en plus nous ont rendu visite. 
 

 
 
Etaient présents : Pierre-André, HB9HLV, Adrien, HB9EWA, Jean-Claude, HB9BMT, 
Pierre, HB9SWL, Dominique, HB8HLI, Emmanuel, HB9ULL, Ludovic, HB9EOU, 
Philippe, HB9EPM, Pierre, HB9ESE, Georges, HB9EPN; soit 10 personnes sur les 23 
que compte le club. Au courrier des QSL et le HB Radio. 

Il a été préparé le calendrier 2012, soit en janvier le souper, en février l'ASG 
et le 160m, en avril le H26, en août le pique-nique.  

Il y été discuté également de l'utilisation de l'indicatif HB9N par les 
membres des deux sections neuchâteloises.  

Pierre a relevé que 2012 coïncidait avec le 125ème anniversaire de Le 
Corbusier. A cet effet un indicatif spécial sera demandé et tout membre pourra 
l'utiliser durant l'année. Le Président va contacter le service compétant pour 
connaître la marche à suivre. Un règlement sera élaboré pour son utilisation et 
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une carte QSL créée. Le 9 novembre, M. Hager du département de la 
télécommunication nous informait que notre demande était acceptée et 
l'indicatif HE5LC sera valable pour toute l'année 2012.   

Une cotisation 2011 n'est pas encore entrée, il s'agit de celle d'André, dit 
Potomac. 

Jean-Claude a envoyé un Email avant la rencontre à tous ceux qui ont 
communiqué leur adresse Internet. Il rappelait la tenue de la rencontre et de 
quoi il sera discuté. Il a constaté que quelques Oms ont, soit changé leur 
adresse ou n'ont plus de messagerie. Une note sera jointe avec le bulletin et la 
diverse documentation jointe pour contrôler ou nous informer de leur nouvelle 
adresse, soit de sa résiliation. A ce sujet, nous vous serions reconnaissants de 
bien vouloir communiquer vos modifications au fur et à mesure d'un 
changement. 

Il est dommage que peu de personnes s'annoncent lors du QSO de 
section la veille de la rencontre. Ceux qui pourraient être absent peuvent faire 
part de leur désir, souhait, remarque. La société ce n'est pas les quelques 
membres qui se retrouve, c'est l'ensemble qui fait la force. 

 

 
 

Voilà un bon moment que nous éditons ce bulletin. Il porte la dénomination 
"SEMONE informations"  
Nous aimerions savoir si vous avez plaisir à le lire, si vous avez des remarques, s'il 
faudrait lui donner une appellation le personnalisant, si nous devons changer 
son contenu.  
Vous avez aussi la possibilité d'y apporter un article, la recherche éventuelle 
d'une pièce, d'un mode d'emploi voir la vente ou l'échange. Le compte rendu 
d'une expérience, d'une expédition. 
Nous cherchons aussi un rapporteur pour conter les contest's organisés, Jean ne 
pouvant plus nous suivre dans ce genre de manifestation. Raison pour laquelle il 
n'y a pas de note sur le souper du Maillard. 
 

 
 

A 14 heures se retrouvent au local, HB9SWL, Pierre, HB9BMT, Jean-Claude, 
HB9ESE, Pierre, HB9EPN, Georges. Ils sont rejoints par HB9ERI, Paul. Paul raconte 
ses longues vacances avec les avatars qui les accompagnent. Puis des histoires 
de chasse qui ne manquent jamais de discussions. Après le café, Jean-Claude 
nous montre des épreuves de cartes QSL pour le futur indicatif spécial 
concernant les 125 ans de Le Corbusier en 2012. Vers 16h30, la bande quitte le 
local. 
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Ce mercredi, Jean-Claude, HB9BMT, Pierre, HB9SWL, Pierre, HB9ESE et Georges, 
HB9EPN se retrouvent au local du CACF. Il est discuté de la future carte QSL pour 
l'année 2012 à l'occasion du 125ème de Le Corbusier.  
Il est fait mention de la convocation à l'Assemblée des délégués.  
Pierre aimerait que lors de chaque rencontre mensuel, il y ait une partie officielle 
pour discuter et faire valider les décisions qui pourraient être retenus ou refusée. 
Il voudrait également que le comité se retrouve afin que la veille de la 
rencontre, les membres soient informés des informations qui seront développées. 
Il lui semble qu'il manque un peu de vigueur à la société. Car si l'on se retrouve 
c'est pour notre hobby et non simplement pour fraterniser autour d'un verre, si 
ce n'est que pour cela il ne voit plus l'intérêt à se retrouver. 
 
 
Nous ne fûmes que trois à nous retrouver. Ce ne fut pas la radio qui fut le point 
central de notre discussion, mais la vie à travers le monde. 
 
 
Se retrouvent Adrien, HB9EWA, Pierre-André, HB9HLV, Emmanuel, HB9ULL, Pierre, 
HB9SWL, Philippe, HB9EPM, Dominique, HB9HLI, Georges, HB9EPN, Pierre, HB9ESE, 
Jean-Claude, HB9BMT, Ludovic, HB9EOU et André HB9CVC qui nous rend visite. Il 
est principalement discuté de l'indicatif spécial demandé pour le 125ème 
anniversaire de Le Corbusier. Il sera utilisé lors des contest WW160, H26, lors des 
sorties du mercredi. Dominique s'occupe de faire une page internet afin de 
réserver l'indicatif lors d'une utilisation personnelle, afin qu'il ne puisse être utilisé 
en même temps par plusieurs personnes. Il est discuté des projets de la QSL 
présentés par Jean-Claude. Plusieurs retiennent notre attention. Il est proposé 
d'attendre la mi-année pour avoir une idée du volume a commandé lors de 
l'impression.  Il est aussi demandé s'il y a des intéressés pour se déplacer à 
l'assemblée des délégués en février 2012. Les derniers quittent le local il est plus 
de 23 heures. 
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Elle est fixée au samedi 18 février 2012 à 10h00 au Buffet de la Gare à Olten. 
Cette fois le Contest 160 se tient le week-end suivant. 
Les documents relatifs à cette assemblée pourront être téléchargés dès le 19 
janvier 2012 depuis le site de l'USKA : 
www.uska.ch – Menu – L'USKA/Assemblée ordinaire des déléguées/AOD 2012 
On pourra en discuter lors du souper, soit à l'heure de l'apéro ou du dessert. 

 
Nous avons reçu : 
Le SUNe télégraphe HB9WW, numéro d'octobre 2011. 
En provenance du QSL Service diverses QSL. 
L'indicatif spécial 125ème anniversaire de Le Corbusier : HE5LC 

   : Dates à réserver : 
 

19 Janvier 20h00 QSO de section sur 145'550 MHz 

20 Janvier Souper annuel 

17 Février Assemblée générale 2012 

24 – 25 - 26 Février  CQ 160 Chalet des Amis de la Montagne 

16 Mars Rencontre mensuelle 

20 Avril Rencontre mensuelle 

 28 – 29 Avril Contest H26 Centre Forestier de La Grébille 

18 Mai Rencontre mensuelle 

 15 Juin Rencontre mensuelle 

16 - 17 Juin Contest 50MHz 

Juillet Vacances 

Mercredi 15 Août Pique-nique, endroit à déterminer 

17 Août  Rencontre mensuelle 

21 Septembre Rencontre mensuelle 

Septembre date à définir Souper à la Buvette du Maillard 

19 Octobre Rencontre mensuelle 

16 Novembre Rencontre mensuelle 

21 Décembre Rencontre mensuelle 
 

Le QSO de section a lieu le jeudi précédant la rencontre à 20h00 sur la fréquence 145'550 MHz. Il peut 
être fait mention d'objet qu'il faudra discuter lors de la rencontre. 

Lieu de rencontre :  

Local du Club des Amis des chemins de fer  
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C'est au local que se retrouvent HB9 BMT, Jean-Claude, HB9SWL, Pierre, HB9ESE, 
Pierre, Les Moineaux Marcel et Michel, qui ont laissé le ciel gris du bas pour venir 
à la lumière d'en haut, HB9EPN, Georges. HB9EOU est venu faire un passage 
pour apporter quelques cartes QSL. SWL nous informe qu'il a pris contact avec la 
Ville pour les informer de notre intention de marquer l'anniversaire de Le 
Corbusier en demandant un indicatif spécial pou marquer cet évènement. On 
le rappellera pour fixer un rendez-vous. Chose étonnante, personne ne semblait 
connaître l'existence du club.  Pierre préparera un petit document. Il sera 
accompagné de BMT. Ludovic présente des cartes à volet double dans la 
perspective de la création d'une carte QSL spéciale. 
 
SSaavvooiirr  ccrrééeerr  ssoonn  ppllaann  dd’’uurrggeennccee,,    
NNoouuss  pprreennoonnss  ll''eexxeemmppllee  àà  tteenniirr  lloorrss  dd''uunn  ssééiissmmee..  ((ssuuiittee))  
  

 
 
La préparation, phase 2 
Il s’agit des plans et des actions posées avant 
qu’une situation d’urgence ne survienne afin de 
mieux se protéger et d’être en mesure de réagir 
normalement.  
Éliminer les risques d’aggravation, déceler, 
solidifier, fixer, installer des joints flexibles, 
montrer à tous comment couper l’électricité, 
l’eau, le gaz. Exécuter des exercices en famille. 
Préparer un Kit de survie. Suivre des cours de 
premiers soins. 
 
Phase 3 

La réaction. Il s’agit des actions que vous entreprendrai lors d’une situation d’urgence. Ces actions 
devraient être celles que vous avez déterminées d’avance dans votre plan. Réaction : restez à l’intérieur. 
Abritez-vous sous un meuble solide ou sous un cadre de porte. Tenez vous loin des plafonniers, des 
bibliothèques, des fenêtres, des miroirs, etc. etc. Fermez dès que possible l’électricité, le gaz, l’eau 
A l’extérieur : restez loin des fils électriques, poteaux, arbres, édifices, murs, etc. etc. Si vous êtesen auto 
garez-vous prudemment sur l’accotement et restez dans votre voiture. Évitez de vous arrêter ou éloignez 
vous des ponts, des passages supérieurs ou bâtiments en hauteur. Evitez également les fils électriques 
et les poteaux. dans un centre commercial ou un édifice en hauteur, abritez-vous sous un meuble solide, 
ne courez pas vers la sortie. N’utilisez pas les escaliers ou l’ascenseur. 
 
Phase 4 
Le rétablissement : Il s’agit des actions que vous ferez afin de retourner la vie normale après une situation 
d’urgence. Ceci inclus votre propriété ainsi que l’organisation de la vie de chaque membre de la famille. 
Rétablissement : vérifier s'il n’y a pas de blessés, d’incendies, d’explosions, fuite de gaz, d’eau. 
Administrer les premiers soins si nécessaire, Vérifier s’il n’y a pas de risque d’incendie, d'explosions, 
d'effondrements et  d'électrocution. Rester à l’écoute de la radio et suivre les directives. Avec prudence, 
nettoyer tous les produits nouveaux, matière pouvant causer des risques éclats de verre, médicaments, 
produits chimiques. Ouvrir les armoires avec prudence et soins. Vérifier les réseaux d’égouts. Ne pas 
consommer d’eau du robinet avant d’avoir la certitude quelle n’a pas été contaminée. N’entrer pas dans 
les édifices endommagés. Si vous êtes en vacances près des côtes, éloignez vous le pus rapidement 
possible. Signaler tous danger aux autorités concernées. 
 
Plan d’évacuation :Votre plan d’urgence familial doit contenir une section réservée à l’évacuation. Il est 
possible qu’une évacuation  devienne nécessaire soit à titre préventive ou soit comme nécessité absolue. 
En effet les autorités pourraient décider qu’une évacuation ait lieu afin d’assurer la protection du public. 
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Objectif : Etre prêt à évacuer si nécessaire en préparant des plans afin de savoir quoi faire et quoi 
emporter pour rendre le Processus d’évacuation plus sécuritaire, plus efficace et plus confortable. Si un 
représentant de l’ordre se présente à votre porte et vous indique qu’il faut quitter votre domicile sauriez 
vous quoi faire ? Ou iriez-vous chez des parents, chez des amis. Pour combien de temps seriez vous 
partis. Pourriez vous rejoindre chaque membre de la famille. Sauriez-vous ce que vous devriez avoir avec 
vous. 
Voici une liste de points de vérification : 
Ou sont-ils et comment les rejoindre 
Nourriture 
Vêtements  
Passe-temps 
Médicaments 
 
Si vous êtes-vous à la maison : fermer l’entrée d’eau, fermer la climatisation et le chauffage, débrancher 
tous les appareils électriques, fermer le gaz, verrouiller les portes et les fenêtres, isoler la tuyauterie et 
vider les réservoirs. 
Ya t-il quelqu’un qui souffre d’une maladie ou d’un handicap, apporter les médicaments et prescriptions, 
apporter les lunettes et les prothèses. Apporter l'équipement spécial. 
 
EVACUATION 
Lors d’événements majeurs il est fort possible qu’une évacuation soit nécessaire. Il pourrait s’agir de 
mesures préventives ou il peut s’agir de nécessités absolues. Pour mieux comprendre l’urgence d’une 
évacuation nous la diviserons en trois parties. 
 
Cette partie sera la suite pour le prochain journal. 

HE9JNI 
Jean 

 
 
 
 
 

Ce bulletin termine l'an 2011 et nous vous donnons rendez-vous en 2012. Nous 
vous souhaitons de Bonnes fêtes de Noël et vous adressons nos vœux 
chaleureux pour 2012, que ce soit de santé, de bonheur, de joie, de plaisir. 
 
 
 

 
 

 


